


 VERT RAMP

 Made in 2012 HANGAR DARWIN BORDEAUX

 100% reused wood structure

 Boulot plywood rolling surface



 Rider : Seb Daurel / Photo : David Manaud 



skatepark
DARWIN 

 HANGAR DARWIN 

 SINCE 2011

 + DE 3000 M2 DEDICATED TO SKATEBOARDING

 90% BUILT WITH REUSED WOOD

 MORE THAN 5000 MEMBERS

 5 SKATEBOARD SCHOOL / 2 BMX SCHOOL / 3 ROLLER SCHOOL

 1 MUSIC STUDIO

 1 WOOD AND STEEL WORKSHOP + UPCYCLE MATERIALS

 DISABLED SPORTS

 WOMEN EMPOWERMENT

 SKATEBOARD CHARITY





votre  skatepark
sur mesure
design and build
by skaters

 LAURENT TARDIEU
 ARCHITECTE

 SEBASTIEN DAUREL
 PRO SKATER

 ROMAIN PRASIL
 WOODWORKER

 PATRICK GIRARD
 WELDER

 MATHURIN LEGRAND
 WOODWORKER

 JOSHUA SPERBER
 WOODWORKER

CONSTRUIRE L’AVENIR DU SKATE :
REINVENTION D’UN SKATEPARK AVEC LA DéCON-
STRUCTION ET LE REEMPLOI DE MATERIAUX
 
Nous nous spécialisons  dans la déconstruction et le réemploi de 
matériaux pour la création et l’aménagement de skateparks. Cette 
approche, alliant notre passion pour le skate et engagement envi-
ronnemental, vise à construire des espaces de skate non seulement 
esthétiques et fonctionnels mais aussi profondément respectueux de 
l’environnement.
 
**Impact Positif sur l’Environnement et la Communauté :**
En réemployant des matériaux pour la construction de skateparks, 
nous faisons plus que des espaces de ride. Nous contribuons active-
ment à la réduction des déchets de construction et encourage une 
économie circulaire. De plus, nos skateparks deviennent des symboles 
de la durabilité et de la créativité, inspirant les générations actuelles et 
futures à adopter des pratiques respectueuses de l’environnement.
 

BUILDING THE FUTURE OF SKATEBOARDING:
REINVENTING A SKATEPARK BY DECONSTRUCTING 
AND REUSING MATERIALS
 
We specialise in the deconstruction and reuse of materials for the cre-
ation and development of skateparks. This approach, which combines 
our passion for skateboarding with a commitment to the environment, 
aims to build skateparks that are not only aesthetically pleasing and 
functional, but also deeply respectful of the environment.
 
**Positive impact on the environment and the community:**
By reusing materials to build skateparks, we’re doing more than just 
creating riding areas. We actively contribute to the reduction of con-
struction waste and encourage a circular economy. What’s more, our 
skateparks become symbols of sustainability and creativity, inspiring 
current and future generations to adopt environmentally-friendly 
practices.



votre  skatepark
sur mesure



skateschools

 PHILIPPE BIDOUZE
 INSTRUCTER

 TANGUY LEMAREC
 MANAGER

 THÉOPHILE BRULARD 
 INSTRUCTER

le skateboard
pour tous
L’essence même du Darwin Brigade Skate Club réside dans 
sa croyance que le skateboard est un sport pour tous. La 
Brigade s’efforce de démontrer que le skateboard n’est 
pas seulement une activité physique, mais aussi un moyen 
d’expression, de liberté et d’intégration sociale. En offrant 
des cours adaptés à tous les publics, le club espère inspirer 
une nouvelle génération de skateurs, diversifiée et inclusive.
Le développement du handiskate est également une forte 
signature de ce skateclub.
 

skateboard 
for everyone
The very essence of the Darwin Brigade Skate Club lies in 
its belief that skateboarding is a sport for everyone. The 
brigade strives to demonstrate that skateboarding is not just 
a physical activity, but also a means of expression, freedom 
and social integration. By offering courses tailored to all 
audiences, the club hopes to inspire a new, diverse and 
inclusive generation of skateboarders.
The development of handiskating is also a strong signature 
of this skateclub.

5 skate schools
15 intructers



handiskate / disabled skate



un team de riders
internationnaux 
La Brigade illustre parfaitement l’entente entre les légendes du skate 
et les étoiles montantes du sport. Une équipe unique, un creuset 
de talents divers, où les figures emblématiques du skateboarding 
partagent leur savoir et leur passion avec les nouvelles et futurs 
star de la discipline , créant ainsi un environnement dynamique et 
inspirant.On pourrait parler de la rencontre entre Seb Daurel et 
Edouard Damestoy. 
Le Hangar est une véritable pépinière pour les jeunes talents qui 
aspirent à se faire un nom sur la scène internationale.
Cette fusion de l’expérience et de la fraîcheur assure non seulement 
la transmission des connaissances et des compétences, mais 
contribue également à l’évolution constante du skateboarding, en 
poussant les limites de ce qui est possible propulsant le skate vers 
de nouveaux horizons.

international 
team rider
 
The Brigade is a perfect illustration of the understanding between the 
legends of skateboarding and the rising stars of the sport. A unique 
team, a melting pot of diverse talents, where the emblematic figures 
of skateboarding share their knowledge and passion with the new 
and future stars of the discipline, creating a dynamic and inspiring 
environment, like the meeting of Seb Daurel and Edouard Damestoy. 
The Hangar is a real incubator for young talents aspiring to make a 
name for themselves on the international scene.
This fusion of experiences and freshness not only ensures that 
knowledge and skills are passed on, but also contributes to the 
constant evolution of skateboarding, pushing the boundaries of 
what’s possible and propelling skateboarding towards new horizons.

 SHANI BRU

 SEB DAUREL

 EDOUARD DAMESTOY

  GABY 

 JOY CHARBONNEL

pro team
darwin brigade



pro team



renforcer la place des femmes 
dans la skate culture
Le skate est traditionnellement dominé par les hommes, voit une 
augmentation de la participation féminine, défiant les stéréotypes et 
enrichissant la culture du sport. Les défis tels que le sexisme et le 
manque de représentation persistent, mais on voit de plus en plus de 
femmes et surtout chez les jeunes performer sur les rampes et en 
street. Le skate participe ainsi à leur émancipation.
Au hangar Darwin des sessions réservées aux femmes offrent un 
espace sûr pour pratiquer et évoluer sans le jugement masculin.

Ces évolutions marquent un pas vers un skateboarding plus inclusif, 
où l’égalité et la diversité sont de plus en plus valorisées.
 

strengthen the place of women 
in skate culture
Skateboarding, traditionally dominated by men, is seeing an increase in 
female participation, challenging stereotypes and enriching the culture 
of the sport. Challenges such as sexism and lack of representation 
persist, but we are seeing more and more women, especially young 
women, performing on ramps and in street skate. Skateboarding is 
thus helping to emancipate them.
At the Darwin hangar, women-only sessions offer a safe space to prac-
tice and evolve without male judgement.

These developments mark a step towards more inclusive skateboard-
ing, where equality and diversity are increasingly valued.

women
empowerment 





art vision

benjamin jeanjean
Lucas beaufort
javier mendizabal
tristan barroso

brothers of light
frugitano
briand
…

l’impact de l’art 
L’art graphique est un élément clé de la culture skate, façonnant son identité vi-
suelle et exprimant la créativité des artistes. À travers des logos, des designs de 
planches et des vêtements, il crée une esthétique distinctive. La rébellion et le 
rejet des normes sociales sont souvent reflétés dans ces graphismes, renforçant 
le caractère contre-culturel du mouvement. Les artistes graphiques contribuent 
à une expression individuelle et originale, favorisant un esprit de liberté créative 
au sein de la communauté skate. Les collaborations avec des artistes enrichis-
sent sont primordiale pour libérer le potentiel de cette culture. De plus, l’art 
graphique documente visuellement l’histoire et l’évolution du skate, capturant 
l’énergie et l’attitude de chaque époque. Partagé à travers les médias sociaux, 
les magazines et les événements, il renforce le sentiment de communauté au 
sein des skateurs. L’art graphique transcende la simple esthétique pour devenir 
un moyen puissant d’exprimer l’identité, la créativité et la rébellion au cœur de 
la culture underground.

art impact
Graphic art is a key element of underground skate culture, shaping its visual 
identity and expressing the creativity of artists. Through logos, skateboard de-
signs, and clothing, it creates a distinctive aesthetic. Rebellion and the rejection 
of social norms are often reflected in these graphics, reinforcing the counter-
cultural character of the movement. Graphic artists contribute to individual and 
original expression, fostering a spirit of creative freedom within the skate com-
munity. Collaborations with artists are crucial to unleashing the potential of this 
culture. Additionally, graphic art visually documents the history and evolution of 
skateboarding, capturing the energy and attitude of each era. Shared through so-
cial media, magazines, and events, it strengthens the sense of community among 
skaters. Graphic art transcends mere aesthetics to become a powerful means of 
expressing identity, creativity, and rebellion at the core of underground culture.



Tristan Benjamin

Javier

Rebecca

Frugitano

Lucas



the SOLIDARITY
darwin
skateboarding
revolution



 We Love Green 2023 / Solidarité Ukraine

 Fabrication 2023



DU KIFF POUR KIYV, 4 WHEELS for FREEDOM !
Nouveau programme social et culturel au travers de la grande 
famille du Skateboard à laquelle nous appartenons. 

DARWIN SKATEBOARDING REVOLUTION.
Une démarche inclusive d’échanges multiculturels et de solidarité 
dans les quartiers populaires et dans des zontes de conflits où le 
besoin d’évasion et de liberté peut être amplifié par la pratique du 
Skate qui, bien plus qu’un sport, est un Art de vivre à part entière, 
baigné de cultures urbaines, d’émancipation et de liberté !

DARWIN SKATEBOARDING REVOLUTION a pour objectif non 
seulement de fournir un soutien logistique et/ou financier à des 
groupes de skaters au plus près de leur territoire, mais aussi 
et surtout de tisser des liens au-delà des frontières afin de faire 
communauté de destin, en partageant nos cultures respectives 
grâce à celle du Skate qui nous rassemble.

Notre projet a pris tout son sens ce week-end lorsque, 
par l’intermédiaire d’Aleksandr Burchak (skater Pro 
Ukrainien), nous nous sommes rendus en à KYIV pour 
l’inauguration du skatepark initié par Maksim Pavlenko 
(fondateur de  la  marque  locale de  skate  Papa  Power  
Skateboarding) et soutenu par DARWIN SKATEBOARDING 
REVOLUTION.

un 
skatepark 
a kiyv 



 Darwin Skateboarding Revolution 

  KIYV 2023 / Solidarité Ukraine

un 
skatepark 
a kiyv 



the PROJECT

 CLIMAX FESTIVAL  Made in 2019

 DARWIN BORDEAUX

 Rider : Alex sabouret

 Photo : Rémi Bédora

 ART : Ben Jeanjean





the PROJECT

 WONDERLAND  Made in 2021

 VINCENNES PARIS

 Rider : Tony Marquais

 Photo : T.B.

 ART : Tristan Barroso





the PROJECT

 CLIMAX FESTIVAL  Made in 2015

 CASERNE NIEL

 Rider : Seb Daurel

 Photo : David Manaud

 ART : Tim Wood





the PROJECT

 CLIMAX FESTIVAL  Made in 2016

 DARWIN BORDEAUX

 Rider : Team Rvca

 Photo : Rémi Bédora





the PROJECT

 DARWIN DIY  Made in 2013

 DARWIN BORDEAUX

 Rider : Seb Daurel

 Photo : david Manaud

 ART : Madneom





the PROJECT

 NILS LINE  Made in 2016

 HANGAR DARWIN BORDEAUX

 Rider : Tony Marquais

 Photo : David Manaud

 ART : Nils





 DARWIN DIY  Made in 2017

 DARWIN BORDEAUX

 Rider : Sam Partaix

 Photo : Rémi Bédora





 VOLTAIRE PARIS  Made in 2021

 ARTIST NETWORK PROGRAM

 DESIGN : BARROSO TRISTAN





 VERT RAMP  Made in 2012

 HANGAR DARWIN BORDEAUX

 RIDER : SHANI BRU

 PHOTO : DAVID MANAUD





 PLAY OBSTACLES

 VILLE DE  BORDEAUX

 PHOTO : DAVID MANAUD

 DESIGN BY : LEO VALLS & NICO MALINOVSKI






